

LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

KACOU 66 : REFUSANT DE PROGRESSER

(Prêché le jeudi soir 22 novembre 2007 à Adjamé, Abidjan - Côte d'Ivoire)

1 Ce soir, je voudrais lire un extrait de la biographie de John Wesley que l'humanité toute entière reconnaît aujourd'hui comme un vrai et authentique serviteur de Christ. Je lis cela: *«Après la déception d'amour éprouvée en Amérique, John Wesley s'est cru destiné au célibat... plus tard, en 1751, lorsqu'il se croit destiné à épouser Mary Vazeille, une veuve qui l'a soigné durant une maladie: il décide la chose et l'accomplit en quinze jours. Mais toutes les qualités de Mary Vazeille se révèlent alors vaines: elle est jalouse, et inintelligente... Mme Wesley soupçonne, en effet, son mari de toutes les bassesses. Elle veut lui imposer la vie sédentaire, afin de le surveiller. Elle explose en scènes continuelles, opère des perquisitions dans ses papiers, les vole, survient à l'improviste, à 100 km de Londres, afin de vérifier la fidélité de son mari... Elle le frappe, le jette à terre, le traîne par les cheveux, sans qu'il se défende. Elle n'hésite pas à livrer aux ennemis de son mari des papiers qu'elle a saisis. Elle abandonne plusieurs fois le domicile conjugal et il faut que John Wesley la supplie d'y revenir. Cela dure vingt ans. Un beau jour, elle quitte définitivement Wesley. Wesley écrit: « Elle est partie pour New York je ne sais pas pourquoi, en me disant qu'elle ne reviendra jamais. Je ne l'ai pas délaissée, je ne l'ai pas renvoyée, je ne la rappellerai pas. » ...».* [Ndr : Extrait de *Biographie de John WESLEY* de Fadiéy Lovsky]. Ainsi a vécu l'illustre messager John Wesley et il ne s'est pas trouvé plus juste ou plus grand que lui en son temps. [Ndr.: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

2 Or, selon la révélation, dès que la femme d'un pasteur aborde ce comportement, ce pasteur doit s'asseoir. Mais il ne peut pas en être ainsi de John Wesley parce qu'il est prophète messager. Voyez les vêtements d'Aaron dans Exode 28 et dites-moi quels vêtements Moïse portera! Vous voyez ?...

3 Bien ! L'humanité attend maintenant trois choses: D'abord la persécution de l'Église par les nations, l'enlèvement de l'Épouse auprès de son Époux et alors la Bible dit que les rois de la terre lui apporteront leur gloire. Cette cité n'a besoin de rien pour elle-même. De quoi a-t-elle besoin qu'elle n'a pas ? Apocalypse 21 dit ...*«Et la cité n'a pas besoin du soleil ni de la lune, pour l'éclairer; car la Gloire de Dieu l'a illuminée, et l'Agneau est sa lampe. Et les nations marcheront par sa lumière; ...»*. Vous voyez?

4 Et en troisième lieu, il y aura une tribulation sur les nations après que le dernier élu ait quitté la terre. Cette tribulation viendra à cause de ce que les nations feront aux élus, c'est-à-dire la persécution. Et dès l'instant où l'Épouse est auprès de l'Époux, le Seigneur rendra cela aux nations par une tribulation. Et que celui qui a de l'intelligence comprenne la vision de Dieu !

5 Vous dites: Frère Philippe Apocalypse 7:14 dit ceci... Je sais frères! Mais sachez que ces passages se sont accomplis, s'accomplissent et s'accompliront encore. Plusieurs fois l'Église a connu de puissantes tribulations mais j'ai fait simplement la différence en appelant cela: persécutions par rapport à ce que les nations attendent.

6 Quand les Juifs ont persécuté le Seigneur, il est survenu sur Israël une tribulation qui avait effacé Israël de la liste des nations de la terre jusqu'en 1948, à cause du sang du Seigneur Jésus. Et les historiens rapportent que le sang des Juifs égorgés inonda beaucoup plus les caniveaux que n'en ont fait les grandes pluies. Et c'est ce que les nations attendent après la persécution et l'enlèvement de l'Église, à cause du sang des saints.

7 Bien ! J'ai dit dans une prédication que lorsque Dieu va envoyer un prophète messager sur la terre, les enfants de Dieu naissent en grand nombre. Et vous avez désiré comprendre ce mystère. C'est un mystère! Et si quelqu'un a déjà parlé de cela quelque part, je ne sais pas.

8 Bien ! À supposer que Dieu va envoyer un prophète messager sur la terre en l'an 640. [Ndr.: *Frère Philippe trace un schéma au tableau ...*] Donc en l'an 640, un prophète messager sera en scène sur la terre. Que se passe-t-il donc? Je vous dis que dès l'an 600 déjà, les fils du diable commencent à mettre au monde des fils de Dieu qui étaient dans leurs reins en vertu du mystère de Genèse 7. Et parmi ces mêmes fils de Dieu qui naissent figure le sauveur de la génération, c'est-à-dire le prophète messager. C'est un sauveur ! C'est pourquoi il a été dit à Jean sur l'île de Patmos: *« ...rends hommage à Dieu, car l'esprit de prophétie est le témoignage de Jésus »*, c'est-à-dire que chaque prophète messager qui vient sur la terre est le témoignage du Seigneur Jésus en sa génération, manifestant Christ. Vous voyez? Et l'Église est bâtie sur la révélation des prophètes. Chaque messager de l'Église est Matthieu 16 :19, le Christ, le fils du Dieu vivant. [Ndr.: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

9 Jean voulait adorer le prophète pensant que c'était le Seigneur Jésus. Et l'ange avait compris Jean et avait dit à Jean: *«Jean, je ne dis pas que tu as mal fait, je te comprends parce que l'esprit de prophétie est le témoignage de Jésus, donc rends hommage à Dieu!* » Et Jean fit la différence entre le Seigneur Jésus-Christ qui est la révélation de Dieu Lui-même et les prophètes qui sont la manifestation du Seigneur Jésus. Il ne dit

LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

pas que le nom du cavalier est la Parole de Dieu, c'est-à-dire le Seigneur Jésus Lui-même selon Jean 1:1. Ce n'est pas la plénitude de Jésus-Christ et il dit: « ...son nom s'appelle la Parole de Dieu ! ». Vous voyez ?...

10 Bien ! Je reviens sur le sujet... Et quand ce prophète quitte la terre, il commence à naître de moins en moins de fils de Dieu et vingt à quarante ans après la mort du prophète messenger, il ne naît plus de fils de Dieu sur la terre. [Ndr.: *L'assemblée dit: « Amen! »*]. Par exemple de l'an 800 à l'an 1000, pendant 200 ans, il n'y a aucun fils de Dieu sur la terre. Et les pieux fils du diable prêchent et œuvrent comme de vrais fils de Dieu. Mais dès l'an 1000, de vrais fils de Dieu commencent à naître sur la terre si un prophète messenger va entrer en scène autour de l'an 1050 ou 1060 par-là.

11 Maintenant, je désire lire Genèse 31:6-8: « *Et vous savez vous-mêmes que j'ai servi votre père de toute ma force. Et votre père s'est moqué de moi, et a changé dix fois mon salaire ; mais Dieu ne lui a pas permis de me faire du mal. S'il disait ainsi: Les marquetés seront ton salaire, alors tout le bétail faisait des marquetés. S'il disait ainsi : Les rayés seront ton salaire, alors tout le bétail faisait des rayés »*.

12 Je désire lire aussi Deutéronome 2:2-3 et prêcher encore sur le sujet: «*Refusant de progresser*».

13 Mais avant cela, je voudrais répondre à une question: *Frère Philippe, le ministère de Matthieu 25:6 est-Il le même que celui d'Apocalypse 10 :8 ?*

D'abord Matthieu 25:6 est le ministère d'un homme et ce ministère se place après Apocalypse 10:7. Et Apocalypse 10:7 est Daniel 12:4 tandis que, Apocalypse 10:8 est Daniel 12:8-10. Vous voyez ? Le petit livre ouvert de Daniel 12:4 est celui d'Apocalypse 10:1-2 et fait partie des livres tandis que le livre de Daniel 12:8-10 est celui d'Apocalypse 10:8, d'Apocalypse 19:9, d'Apocalypse 22:8-9 et bien d'autres. C'est après la révélation de la langue inconnue que la voix a dit à Jean de prendre le petit livre. Jean pouvait remarquer que le petit livre d'Apocalypse 10 :10 n'avait pas le même aspect que celui d'Apocalypse 10:2 mais c'est le même livre.

14 Lisons maintenant Deutéronome 2:2-3. Je lis cela : «*Et nous nous tournâmes, et nous partîmes pour le désert, par le chemin de la mer Rouge, comme l'Éternel m'avait dit, et nous tournâmes autour de la montagne de Séhir, plusieurs jours. Et l'Éternel me parla, disant : Vous avez assez tourné autour de cette montagne ; dirigez-vous vers le nord*».

Mon sujet est : *Refusant de progresser !*

15 J'ai mentionné ici un certain nombre de points entre le Message du soir et celui de minuit. Ce sont en général des choses que le Message de Matthieu 25:6 dit ou fait et que le Message du soir ne dit pas! Et vice versa. Ou des choses que le Message du soir ou la Bible a annoncées et qui s'accomplissent ici à minuit. Par exemple la venue du Seigneur Jésus pour 1993. Vous voyez ?

16 Et au moins dix prophéties de première importance contenues dans le Message du soir ont eu leur accomplissement ici à minuit. Il s'agit entre autres, de l'interprétation de la langue inconnue et du caillou blanc, de la révélation du personnage glorieux que William Branham a annoncé dans *Le Septième Sceau*, à la page 31... [Ndr : Frère Philippe lit...]: « *...Dans le Sabino Canyon, Il m'avait dit : « c'est le troisième pull » et il y a trois choses qui vont avec; l'une a été dévoilée hier, l'autre a été dévoilée aujourd'hui, mais il y a une autre que je ne peux pas interpréter car elle est dans une langue inconnue. Tandis que je me tenais là et que je regardais cette chose, je vis que c'était le troisième pull qui arrivait »*.

17 Et sur cette même page 31 du septième sceau, il a dit: « *Je regardais et voici de l'autre côté il y avait un endroit un peu semblable à une boîte. Alors je vis que cette lumière parlait à quelqu'un d'autre au-dessus de moi, cette lumière que vous voyez sur la photo »*.

18 Et plus loin, toujours dans *Le Septième Sceau*, William Branham dit ceci: « *...Je ne sais pas ce qui va arriver. Je ne sais pas. Je sais seulement que ces sept tonnerres contiennent ce mystère et que les Cieux se sont tus. Chacun a-t-il compris ? L'heure est peut-être là maintenant où cette glorieuse personne que nous nous attendons à voir entrer en scène va entrer en scène. Peut-être que mon ministère par lequel j'ai essayé de ramener les gens à la Parole, a établi un fondement ; si c'est le cas, je vais vous quitter pour de bon. Nous ne serons pas deux en même temps. Si c'est le cas, il croîtra et je diminuerai...*». [Ndr.: *L'assemblée dit: « Amen! »*]. Les branhamistes savent très bien cela mais refusent de progresser ! Refusant de progresser ! Et vous savez que ces paroles se sont faites chair depuis le 24 avril 1993, et vous savez que maintenant ces prophéties sont de l'histoire comme Ésaïe 40:3 et Malachie 4.

19 William Branham a haï la télévision mais le messenger de Matthieu 25:6 l'a jetée hors de l'Église. Le messenger de Matthieu 25:6 va donc plus loin que celui du temps du soir. Mais les branhamistes refusent de progresser! Vous voyez ?

20 Par le Cri de minuit nous savons que les dénominations n'ont jamais été des vierges folles. Chose que William Branham ne savait pas. Mais les branhamistes voient cela et voient que les révélations ont progressé mais ils refusent de progresser!

LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

21 C'est comme un luthérien ou un méthodiste qui, refusant de progresser, dit à William Branham: «*John Wesley et Martin Luther nous ont dit que le baptême pouvait se faire au Nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit*». Vous voyez ? Qu'est-ce que c'est ? C'est refusant de progresser. Et aujourd'hui, un fils du diable se tiendra debout sur le Message de William Branham et dira : «*La colonne de feu apparaît dans notre église... La colonne de feu apparaît lors de nos conventions... Dieu est avec nous !* ». Vous voyez? Mais, ils finiront tous en enfer. Pourquoi? Dieu est vivant et Il conduit son peuple par un prophète vivant. Un prophète, si grand soit-il, après sa mort c'est terminé. Si grand soit Moïse, après sa mort c'est Josué, un homme qui doit conduire Israël. Et aujourd'hui, vous ne pouvez être dans la volonté de Dieu, à moins de reconnaître le prophète Kacou Philippe comme le sauveur que le Seigneur Jésus-Christ vous a envoyé. Refusant de progresser !

22 Et l'Esprit a indiqué qu'en réalité, les deux anges qui sont descendus à Sodome et Gomorrhe ne sont ni Billy Graham et Oral Robert ni Gabriel et Michaël mais Élie et Moïse. Chose que William Branham ne savait pas. Les branhamistes ne peuvent pas dire le contraire mais pourquoi ne l'acceptent-ils pas? Ils refusent de progresser! C'est comme un luthérien ou un presbytérien ou un méthodiste qui, refusant de progresser, dit à William Branham: «*John Wesley et Martin Luther nous ont dit que le baptême pouvait se faire au Nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit*». [Ndr.: *L'assemblée dit: « Amen! »*]. Quand Wesley prêchait, ceux qui avaient refusé de progresser pour accepter son Message sont devenus les luthériens. Quand William Branham prêchait, ceux qui avaient refusé de le reconnaître comme le prophète de leur temps et qui avaient refusé de progresser sont devenus des méthodistes. Et aujourd'hui, les branhamistes refusent de progresser et Satan leur envoie une puissance d'égarément à travers des colonnes de feu.

23 Et aujourd'hui par le Cri de minuit, nous savons que ce n'est pas par l'adultère que les fils du diable sont passés au travers du déluge.

24 William Branham pouvait utiliser des bibles King James, Darby, Scofield ou Thompson et cela pouvait sauver comme avant lui quelqu'un pouvait être sauvé avec John Wesley et Martin Luther avec un baptême trinitaire mais à minuit aujourd'hui, cela n'est pas possible ! Si vous rejetez le prophète Kacou Philippe, sachez que vous avez choisi l'enfer. Vous ne pouvez pas utiliser une bible King James, Crampon, Scofield ou Thompson et être sauvé ! Les branhamistes le voient mais refusent de progresser. [Ndr.: *L'assemblée dit: Amen!*].

25 Les branhamistes ne peuvent pas prendre la sainte cène les uns chez les autres. Ils vont de division en division, de «isme» en «isme», de clan en clan, de bloc en bloc... ils savent que quelque chose ne va pas mais ils refusent de progresser. Vous voyez ? Quand un prophète messenger est mort, son corps, c'est-à-dire son peuple se décompose. C'est la loi de la nature et les branhamistes ne le comprennent pas parce qu'ils refusent de progresser. Refusant de progresser ! Même avec Moïse dans le désert, ils ont fait cela pendant un certain temps et Dieu leur a dit : *C'en est assez ! Vous avez assez tourné autour de cette montagne ; dirigez-vous vers le nord!*

26 Tout ce que Dieu a créé progresse. Les arbres commencent par les grains puis deviennent des arbustes puis ces arbres portent des fruits puis ces grains portés en terre deviennent encore des arbustes et tout cela dans un cycle sans fin. C'est une loi naturelle ! Les rivières, les fleuves, les mers, la lune, le soleil, la terre, les planètes, les galaxies, les temps, les saisons... Tout progresse ! [Ndr.: *L'assemblée dit: « Amen! »*]. Mais les églises de Satan ne progressent pas parce que les fils du diable ne suivent pas le prophète vivant de leur temps.

27 Tout ce qui a une vie en soi progresse mais ce qui est mort ne progresse pas ! C'est pourquoi les églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes ne progresseront jamais parce que les fils du diable n'ont pas un prophète vivant au milieu d'eux. C'est par un prophète que Dieu parle à la terre. Et c'est pourquoi la Bible est le livre des livres des prophètes parce que les prophètes sont la bouche de Dieu. Vous ne pouvez pas être dans la volonté de Dieu avant d'accepter le prophète vivant de votre temps.

28 Regardez les arbres morts, comment progresseront-ils ? Regardez un animal ou un homme mort, comment progressera-t-il ? La seule chose qui lui reste, c'est de pourrir et de se décomposer de morceau en morceau, de bloc en bloc, de «isme» en «isme» comme les branhamistes. Mais ceux qui gardent le témoignage de Jésus et qui savent que Dieu ne parle qu'au travers d'un prophète messenger vivant progresseront toujours jusqu'à l'enlèvement. Dans un mouvement ordonné avec l'Ange et l'Agneau, au pas d'un prophète messenger, ils avanceront jusqu'à l'enlèvement! Ils progressent et ils progresseront toujours. C'est la loi de la nature.

29 La science progresse, allant de découverte en découverte ! Tout savant qui vient va plus loin que le savant précédent. [Ndr.: *L'assemblée dit: Amen!*]. La technologie progresse, la médecine, la télécommunication, la politique, l'école... qu'est-ce qui ne progresse pas ? Je ne sais pas ! C'est uniquement par un prophète vivant que l'église peut progresser. Mais pourquoi l'église refuse-t-elle de progresser en marchant au pas du prophète vivant? Je ne sais pas ! C'est par le prophète Moïse qu'Israël pouvait progresser. Mais les Juifs préféraient les

LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

pharaons. Et après Moïse, c'est par les prophètes vivants qu'Israël pouvait progresser. Mais Israël refusait de progresser et préférait les sacrificateurs. Un prophète qui va leur dire qu'ils n'ont plus le droit d'aller à la plage, qui va dire aux femmes qu'elles n'ont plus le droit de mettre les maquillages et pantalons et qui va leur dire que maintenant, leurs péchés c'est publiquement qu'ils doivent confesser cela ? Ils ne veulent pas de cela. Ils préférèrent rester sous l'emprise de Satan.

30 Mais regardez la technologie, les moyens de déplacement et tout le reste dans le monde. D'abord, c'était les chevaux, ensuite ce fut les vélos puis après cela les motos, et après cela les véhicules, les voitures. Et les voitures de 1960 sont différentes des voitures que nous voyons aujourd'hui. Et regardez les trains ! Les trains d'il y a 50 ans sont différents des trains que nous voyons aujourd'hui, les trains à grande vitesse. Regardez les avions ! Et maintenant, nous avons les fusées,... Qu'est-ce que c'est ? Tout progresse mais l'église refuse de progresser.

31 Regardez la médecine ! Il y a d'innombrables maladies mais la médecine évolue chaque jour afin de les contenir. Mais pourquoi l'église refuse-t-elle de progresser ? L'église refuse les prophètes vivants que Dieu lui envoie pour rester sous l'emprise de Satan. Regardez les armes ! Au départ c'était les flèches, ensuite les fusils. Et les fusils d'il y a 40 ans sont différents des fusils d'aujourd'hui. Regardez, il y a maintenant les canons ! Mais d'abord c'était des canons à poudre et maintenant nous avons les armes automatiques, les grenades, les bombes, les armes nucléaires, ainsi de suite...

32 Regardez les climats, les saisons,... tout progresse mais l'église refuse de progresser. Regardez les programmes scolaires ! Les livres que vos pères ont utilisés sont différents des livres que vous utilisez aujourd'hui. Et les livres que vous utilisez aujourd'hui seront différents des livres que vos enfants utiliseront demain. Qu'est-ce que c'est ? Tout progresse. Mais pourquoi l'église refuse-t-elle de progresser ? Le seul moyen pour l'église de progresser c'est par Dieu Lui-même au travers des prophètes qu'Il envoie. Mais l'église refuse les prophètes et préfère l'emprise de Satan avec ses papes et ses présidents. Vous voyez ? C'est uniquement par un prophète vivant que Dieu fait avancer l'église. Osée 12 :14 dit que par un prophète, Dieu fit monter Israël hors d'Égypte et par un prophète, Israël fut gardé.

33 Regardez la télécommunication ! C'était d'abord les enveloppes, ensuite le télégramme, le téléphone avec les fils, les téléphones portables, l'Internet que William Branham n'a même pas connu. Qu'est-ce que c'est ? Tout progresse ! Mais l'église refuse de progresser par les prophètes que Dieu lui envoie. Vous ne pouvez pas progresser avec un prophète mort, avec un cadavre. Dieu est vivant ! Il est le Dieu des vivants et Il parlera toujours par un prophète vivant comme moi qui vous parle. *[Ndr.: L'assemblée dit: Amen!]*. Comment pouvez-vous vous réclamer d'un prophète que vous n'avez pas connu ?

34 Un prophète qui est mort avant votre naissance, un prophète en qui vous n'avez pas cru quand il était vivant sur la terre. Parce que vous refusez de croire à un prophète vivant alors vous vous réclamez d'un prophète mort avant votre naissance. Mais la Bible dit qu'Il est le Dieu des vivants et non le Dieu des morts. Actes 18 :24 dit qu'il vint à Éphèse un juif nommé Apollos, Alexandrin d'origine, homme éloquent et puissant dans les écritures. Il était disciple de Jean-Baptiste. Mais quand Jean Baptiste est mort, Apollos n'a pas dit que son prophète était Jean-Baptiste mais il est allé vers Paul, celui qui avait les clés du Royaume sur la terre maintenant. Et Paul l'a rebaptisé.

35 Vous branhamistes, ne pensez pas que moi le prophète Kacou Philippe, je vous condamne. Au jugement, Apollos se lèvera pour vous condamner. Apollos était le disciple de Jean-Baptiste, le grand prophète qui avait baptisé le Seigneur Jésus. Mais quand Jean-Baptiste est mort, il est allé vers un prophète vivant. Dieu est le Dieu des vivants. Et si vous êtes un fils de Dieu, vous allez suivre un prophète vivant. *[Ndr.: L'assemblée dit: « Amen! »]*. Mais, les églises de Satan préfèrent rester là, refusant de progresser ! Pourquoi ? Parce qu'ils rejettent les prophètes que Dieu leur envoie. Ils ne peuvent pas écouter le prophète Kacou Philippe parce que le prophète Kacou Philippe n'est pas sorti du milieu d'eux. Mais, Dieu est souverain et libre de choisir qui Il veut. *[Ndr.: L'assemblée dit: « Amen! »]*.

36 Et là, dans Deutéronome 2, Dieu avait fait tout pour montrer qu'ils devaient partir de là mais cela ne les avait même pas distraits ! Si la postérité de Martin Luther avait accepté de progresser avec Dieu, il n'y aurait pas de luthériens aujourd'hui. Si la postérité de John Wesley avait accepté de progresser avec Dieu, il n'y aurait pas de méthodistes aujourd'hui. Si la postérité de William Branham avait accepté de progresser avec Dieu, il n'y aurait pas de branhamistes aujourd'hui. Vous voyez ? Refusant de progresser !

37 Et aujourd'hui, le Cri de Matthieu 25:6 dit aux branhamistes : *« C'en est assez ! Vous avez assez tourné autour de cette montagne ; dirigez-vous vers le Cri de minuit ! »* *[Ndr.: L'assemblée dit: « Amen! »]*. Mais ils refusent de progresser ! Vous voyez ?

LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

38 C'est Moi le Seigneur, le Dieu des esprits des prophètes qui vous ai fait sortir des profondeurs de l'Égypte pour vous porter sur cette montagne, sur la pyramide des âges ! Mais maintenant je vous dis : *C'en est assez ! Vous avez assez tourné autour de cette marche de la pyramide; dirigez-vous vers la Pierre de Faîte!* [Ndr.: *L'assemblée dit: « Amen! »*]. Vous voyez ? Le diable leur dit : *« Tout ce dont vous avez besoin et tout ce qu'il a dit, cela se trouve ici sur cette sainte montagne, dans les brochures de William Branham ! »*. Et ils se fortifient dans leur position pour ne pas progresser ! Vous voyez ? Refusant de progresser !

39 Ils disent: *« Quel signe nous donnes-tu afin que nous progressions? »*. Ce n'est pas qu'ils progresseraient s'il y avait un signe mais c'est parce qu'ils ne veulent pas progresser qu'ils disent cela ! Car si un signe faisait progresser, les pharisiens et les sadducéens rejoindraient le Seigneur Jésus et il y a cinquante ans, tout le christianisme rejoindrait William Branham quand la Colonne de feu est apparue au-dessus de sa tête. Vous voyez ? Dans Deutéronome 2, tous les Juifs refusaient de progresser parce que c'étaient des fils du diable et ils sont tous tombés là-bas dans le désert.

40 Et depuis le commencement de l'Église, peu importe qui Dieu enverra comme prophète, les fils du diable, la postérité physique du serpent n'ont jamais eu l'intention de progresser. C'est pourquoi il y a des luthériens, des méthodistes et des branhamistes aujourd'hui.

41 Observez bien et vous verrez qu'un bouc ne peut pas devenir un agneau et qu'un crabe ne peut pas devenir un poisson ni même avoir un comportement de poisson ! Ils n'ont pas progressé là-bas, ils ne progressent pas ici et ils ne progresseront jamais ! [Ndr.: *L'assemblée dit: « Amen! »*]. Ils ne peuvent pas progresser !

42 William Branham pouvait être invité dans une église ou une réunion évangélique, fraternisant avec eux et même chez lui, le pasteur d'une église évangélique pouvait congédier l'auditoire mais ici à minuit ce n'est pas possible. Les branhamistes savent que cette pratique là-bas est du diable mais ils gardent cela parce qu'ils refusent de progresser. Un dirigeant catholique, protestant, évangélique ou branhamiste est l'incarnation du diable et il ne peut pas congédier mon assemblée. On ne peut ni prier avec eux, ni aller dans leurs assemblées, même si nous sommes en voyage. Vous voyez ? [Ndr.: *l'assemblée dit: « Amen! »*].

43 Comme Abraham, William Branham avait commencé un peu sur cette base, fraternisant avec les pentecôtistes et autres mais Dieu n'a jamais permis cela de ce côté-ci ! Pourquoi ? Parce que les esprits qui agissent présentement dans les églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris **l'islam et le judaïsme** sont des démons !

44 Même la bible King James que William Branham a utilisée est un canari de fétiches. [Ndr.: *l'assemblée dit: « Amen! »*].

45 Et vous voyez que le Cri de minuit nous a introduit dans la foi prophétique tandis que le Message du soir a introduit les branhamistes dans la foi apostolique et a annoncé la foi prophétique; c'était une restauration de la véritable chose et le Cri de minuit en fit la restitution avec un baptême de restitution. Un pentecôtiste baptisé au Nom de Jésus-Christ n'a pas besoin de reprendre son baptême chez les branhamistes mais il n'en est pas ainsi ici. Vous voyez ? Les branhamistes le remarquent et sont inquiets mais ils refusent de regarder cela parce qu'ils ont résolu de ne jamais progresser. Ils ne savent pas que c'est Dieu qui a mis cette manière d'agir sur leur cœur afin d'accomplir les écritures. [Ndr.: *L'assemblée dit: Amen !*]. Avant la fondation du monde, Dieu savait qu'ils agiraient ainsi !

46 Quand Judas est né, il y a eu de la joie là-bas et le huitième jour, il a été porté au temple comme un bon enfant or c'était un démon. Et quand le Message du soir est arrivé ici, c'était la joie et des accolades mais le Cri de minuit a révélé que c'était des accolades de Judas ! Si ces accolades étaient pour une bonne cause, vous sauriez que « restauration » n'est pas « restitution » et que la septième marche de la pyramide n'est pas la Pierre de Faîte. [Ndr.: *l'assemblée dit: « Amen! »*].

47 Vous reconnaissez que la révélation est progressive ! Vous étiez quelque part dans l'une des contrées d'Égypte avant d'être branhamistes, pourquoi donc vous ne progressez plus ? Pourquoi ? Parce que vous êtes des fils du diable ! Prouvez-moi que les luthériens qui n'ont pas suivi Wesley ne sont pas des fils du diable ! Prouvez-moi que les méthodistes qui n'ont pas suivi William Branham ne sont pas des fils du diable ! Et je saurai que vous n'êtes pas des fils du diable ! Pourquoi n'ont-ils pas progressé ? Parce que ce sont des fils du diable !

48 Vous n'êtes pas faits pour progresser mais les fils de Dieu ont progressé, progressent et progresseront toujours, jusqu'à ce que le Seigneur Jésus vienne ! [Ndr.: *l'assemblée dit: « Amen! »*]. Vous voyez ? Dieu a envoyé un prophète messenger sur la terre mais le monde entier refuse de progresser ! La Côte d'Ivoire et l'Afrique refusent de progresser ! L'Europe refuse de progresser ! L'Amérique refuse de progresser ! Le monde entier refuse de progresser !

LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

49 Quand j'ai expliqué Matthieu 22:12, où cet homme était assis là-bas sans habits de noces, je n'avais vu cela nulle part! Quand j'ai expliqué le combat d'Armagedon, et le mystère de Genèse 7, cela n'était écrit nulle part. La révélation de tous ces mystères, jusqu'à celle du cavalier d'Apocalypse 19, tout cela n'était écrit nulle part. Vous voyez ?

50 William Branham est le père de l'âge dans lequel nous sommes mais c'est Dieu qui a permis tout cela afin d'aider la postérité branhamiste à progresser. Vous voyez ? Mais vous refusez de progresser !

51 Le Cri de minuit indique clairement que la marque de la bête, ce sont les esprits de divination qui agissent dans ces églises, missions et ministères comme saint-esprits. La bête est le catholicisme et son image ce sont les églises protestantes, évangéliques et branhamistes y compris les missions et ministères. *[Ndr.: L'assemblée dit: Amen!]*. Si vous êtes des fils de Dieu, comment n'accepteriez-vous pas le Cri de minuit ?

52 Et quelle personne à la recherche de sanctification ne donnera-t-elle pas gloire à Dieu en voyant la confession publique revenir dans l'Église ? *[Ndr.: L'assemblée dit: Amen !]*. Vous voyez ? Les branhamistes devaient s'en réjouir mais ils refusent de progresser

53 Regardez la révélation sur le transfert des esprits et voyez ces branhamistes s'imposer les mains les uns les autres lors des lavages des pieds. Voyez-les accrocher ces soi-disant photos de Jésus dans leurs salons et autres alors que nous brûlons cela y compris celle de Jésus de Hofmann. *[Ndr.: l'assemblée dit: « Amen! »]*. Devant tout cela, ils refusent de progresser! Vous voyez ?

54 Le Message de William Branham n'a fait qu'apporter la connaissance selon Daniel 12:4 à quiconque le reçoit y compris des catholiques, des protestants, des évangéliques qui n'ont même pas quitté leurs églises. Parce qu'Apocalypse 21 dit que les nations et leurs rois, c'est-à-dire les pasteurs et présidents d'églises, marcheront à sa lumière, par la connaissance qu'ils en tireront! Et ils l'essayeront à nouveau de ce côté-ci ! Vous voyez ?...

55 Et vous pouvez voir un prédicateur branhamiste se promener en culotte, fraternisant avec un prédicateur évangélique, parler de politique et de business. Mais Daniel 12:8-10 dit que le Cri de minuit apportera la purification de l'Église et La séparera des esprits de démons appelés saint-esprits selon Apocalypse 12:14. *[Ndr: L'assemblée dit: Amen!]*.

56 Tout le monde a imité William Branham mais il y a une chose qui vient et cette chose-là, ils ne pourront pas L'imiter! Vous voyez ? Apocalypse 14 dit: « ...et ils chantent un cantique nouveau devant le trône, et devant les quatre animaux et les anciens. Et personne ne pouvait apprendre le cantique, sinon les cent quarante-quatre milliers qui ont été achetés de la terre».

57 Voici, Moïse vient avec les cent quarante-quatre mille Juifs mais quand l'ange puissant pose le pied droit chez les nations, l'Esprit de Moïse esclave de Dieu et mari de l'Éthiopienne est là avec l'Épouse, la Femme de l'Agneau, chantant aussi de ce côté-ci un cantique nouveau que nul ne peut apprendre. C'était une langue inconnue et son interprétation ne peut pas être apprise ! Vous voyez ?

58 Ils ne peuvent pas dire que ces esprits qui parlent en langues et qui prophétisent dans ces églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris **l'islam et le judaïsme** sont des démons ! Les branhamistes ne peuvent pas dire cela, parce qu'ils ont refusé de progresser et ils pensent que c'est le véritable Saint-Esprit agissant sur des fils du diable comme William Branham l'a prêché. Mais la révélation dit aujourd'hui que ce sont des esprits de démons et ils ne le savent pas parce qu'ils ont refusé de progresser.

59 Les branhamistes ne savent pas que le Jésus des églises évangéliques est Satan. Ils ne peuvent ni brûler ni dire que ces bibles King James, Louis Segond, Scofield et Thompson ainsi que leurs livres et traités sont des livres de magie! Ils ne peuvent pas dire qu'Ewald Frank, Baruti Kasongo, Tommy Osborn, Yonggi Cho, Morris Cerrullo et les présidents de ces églises sont des démons ! Et s'ils essayaient de le dire, ce serait comme si on demandait à un Éphraïmite de dire «Shibboleth !». William Branham est un vrai prophète mais les branhamistes sont des fils du diable. C'est comme la Bible et le christianisme. *[Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »]*.

60 William Branham leur a dit que cette chose-là ne serait pas imitée ! Vous voyez ? Il y a une langue que nul ne peut parler ni même apprendre ! Et cette langue est celle du Cri de minuit ! Et il y a un chant que nul ne peut chanter ni même apprendre! Et ce chant est le Cri de minuit! *[Ndr: l'assemblée dit: « Amen! »]*.

61 Et le Cri de minuit est le fondement, la langue et la lumière du cinquième Royaume de Daniel. Et que celui qui a des oreilles pour entendre entende ! Amen !
